

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan analisis data tentang Upaya Orang Tua dalam Mentimulasi dan Intervensi Perkembangan Motorik Halus Anak *Cerebral Palsy* (CP) Usia 5 Tahun di Desa Jelapat I Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya orang tua dalam menstimulasi dan intervensi perkembangan motorik halus anak *cerebral palsy* (CP) usia 5 tahun di Desa Jelapat I Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala yaitu orang tua melakukannya dengan bermain, anak diberikan permainan seperti bola, kerincingan, mobil-mobilan. Orang tua memotivasi anak untuk memegang sendok, memegang gelas, dan melatih gerak jari agar kiranya anak mampu mengetahui pergerakan yang belum pernah dilakukan sebelumnya. Selain itu upaya yang dilakukan orang tua yaitu memberikan layanan intervensi melalui terapis yang dilakukan 1 bulan sekali.
2. Faktor pendukung dan penghambat upaya orang tua dalam menstimulasi dan intervensi perkembangan motorik anak *cerebral palsy* (CP) usia 5 tahun di Desa Jelapat I Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala yaitu faktor pendukungnya adalah orang tua yang selalu meluangkan waktu untuk terus memberikan stimulasi, orang tua selalu rutin melakukan terapi. Sedangkan faktor penghambatnya adalah masa pandemi *covid-19* yang

mana untuk berinteraksi sangat sulit, faktor ekonomi yang mana orang tua tidak bisa memberikan terapi lain selain terapi yang sudah berjalan selama ini.

## **B. Saran**

Berdasarkan analisis data yang telah menghasilkan kesimpulan di atas, maka peneliti akan memberikan saran-saran kepada pihak yang berkaitan agar dapat dijadikan bahan pertimbangan dalam menstimulasi dan intervensi anak:

1. Bagi orang tua sebaiknya orang tua juga disarankan untuk memasukkan anak ke sekolah agar anak mendapatkan kesempatan untuk berinteraksi dengan teman sebaya. Dan orang tua berusaha untuk menstimulasi dengan berbagai macam jenis media lainnya.
2. Kepada peneliti selanjutnya agar bisa meneliti di aspek perkembangan yang lain selain motorik halus.